

SÉNAT DE BELGIQUE.

SÉANCE DU 4 FÉVRIER 1845.

Rapport de la Commission des Naturalisations sur la demande de Naturalisation ordinaire du sieur *Albert Charles Denu*, Lieutenant-Colonel com- mandant la place de Nieuport.

(Voir le N^o 54 de la Chambre des Représentants.)

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Caplit, royaume de Hanovre, le 3 janvier 1796: il s'est engagé comme volontaire, le 1^{er} septembre 1810, dans le 27^e régiment de Chasseurs à cheval, alors le régiment du Duc D'Areberg.

Il est entré comme 2^e Lieutenant au service des Pays-Bas, le 11 novembre 1814, et il l'a quitté avec le grade de Capitaine.

Il a pris service dans l'armée nationale Belge, et a été nommé Major, le 1^{er} octobre 1830; depuis lors il a été promu au grade de Lieutenant-Colonel, il est Chevalier de l'ordre de Léopold et Commandant de Nieuport.

Ses parents sont originaires de l'Alsace, et c'est pendant l'émigration Française qu'il est né en Hanovre. Ils sont venus habiter la Belgique en 1800, et sa famille n'a plus quitté nos provinces depuis lors.

Le pétitionnaire a épousé une Belge, et a trois enfants. Les services qu'il a rendus au pays, ses antécédents qui sont très-honorables, et les renseignements des autorités s'accordent pour l'obtention de la demande en naturalisation qui a été prise en considération par la Chambre des Représentants, dans la séance du 21 décembre 1844, à la majorité de 52 suffrages contre 3.

Le Marquis DE RODES, Rapporteur.